



## Mesa de análisis / Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN) / Mario Miguel Carrillo (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Los Yunes ya están completamente expulsados de Acción Nacional, dos personajes deleznable de la política mexicana, qué bueno que ya están en Morena, donde deben de estar, prácticamente embonan muy bien. A ver si no le salen algunas casas también, como le salieron en este fin de semana a Marina, la gobernadora de Baja California, allá en Santa Fe, California. Así como le salieron también las casas a Arturo Ávila, que es el vocero de Morena en la Cámara de Diputados; una casa de 80 millones de pesos, que sabrá Dios cómo podrá explicar ese cúmulo de recursos”, expuso el diputado **Héctor Saúl Téllez**.

“Yo no podría comentar el tema de si las casas de Marina; no sé las condiciones de si son dueños, si están rentando, fue nada más una renta vacacional, puede haber muchas cosas. El tema fundamental aquí es que la austeridad republicana tiene que ver con el ejercicio de recursos públicos. No tenemos a nuestro cargo recursos públicos, no somos una autoridad municipal ni tenemos una tesorería, lo único que recibimos es nuestro sueldo y nuestra dieta. Lo de Arturo Ávila, que sé que es un empresario de la comunicación en Aguascalientes, si en eso se quiere gastar su dinero y rentar una casa de vacaciones para el verano, él no está desviando recursos públicos”, explicó el diputado **Mario Miguel Carrillo**.

<https://drive.google.com/file/d/1as-ijVfOwaBQiSA65yGSax6h00iGtrET/view?usp=sharing>